



**De los Presos Saharauis  
En Las Corceles Marroquíes**

رابطة حماية السجناء الصحراويين بالمغرب

المغربية بالسجون

Votre Excellence,

Permettez-nous de vous informer d'un cas d'une importance vitale.

Mohamed Lamine Haddi est un défenseur des droits humains, prisonnier politique sahraoui du groupe de Gdeim Izik. Il fut arrêté le 23 novembre 2010 après le démantèlement du camp de Gdeim Izik par les forces d'occupation marocaines, et purge une peine de 25 ans, après un procès inéquitable. La prison est Tifilt 2, au Maroc, à 1.200 km de son domicile au Sahara Occidental occupé.

Sa vie en prison est insupportable à cause du traitement absolument hostile auquel il est soumis. En 2021, son désespoir l'a conduit à entamer deux grèves de la faim de 69 et 63 jours pour revendiquer ses droits.

Il est en isolement depuis le 16 septembre 2017.

La communication avec sa famille est difficile et rare.

La torture et les grèves de la faim ont provoqué une véritable atteinte à sa santé, sur tout le corps. Il ne reçoit aucune assistance médicale. Même ses grèves de la faim n'ont pas été suivies.

Plusieurs rapporteurs spéciaux des Nations Unies ont dénoncé les tortures et le procès inéquitable auquel a été soumis le groupe de Gdeim Izik. Un exemple en est la communication du 20 juillet 2017 (AL Mar 3/2017).

Aujourd'hui, suite aux gifles continues et brutales reçues lors de sa torture, il y a 13 ans, son oreille est infectée avec du pus depuis longtemps. Aujourd'hui, le pus grossit et la douleur est très intense. Il n'a toujours pas reçu de soins médicaux.

Il a entamé une grève de la faim d'avertissement de 24 heures le 3 août. Le 8 août, il a entamé une nouvelle grève de la faim illimitée pour réclamer le droit de recevoir des soins médicaux.

Ce que le Maroc fait avec Haddi est une lente condamnation à mort. Nous ne pouvons pas laisser cet homme mourir en plein jour. Son sort peut être évité.

Nous vous demandons respectueusement de contacter le Maroc et de montrer votre intérêt pour le respect des principes fondamentaux relatifs au traitement des prisonniers, et si le gouvernement du Maroc est conscient de la situation de Haddi.

Et de tous les prisonniers politiques sahraouis qui vivent dans d'affreuses conditions.

Avec gratitude et respect,

Hassan Duihi

Vice-président de la Ligue pour la protection des prisonniers Sahraouis dans des prisons marocaines.

El Aaiun, Sahara occidental occupé, le 9 Août 2023